



Pièces	3 Pièces
Superficie	68 m²
Référence	10440
Prix	287 300 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Découvrez ce charmant appartement 3 pièces d'angle, dans une résidence sécurisée situé au cœur de la prestigieuse ville de Cannes, cet appartement lumineux et spacieux offre un cadre de vie idéal pour profiter du charme de la Côte d'Azur. Avec une superficie de 69 m2, cet appartement comprend deux chambres volumineuses dont une avec accès sur une vaste terrasse, un salon accueillant une cuisine équipée et fonctionnelle. L'atout majeur de cet appartement est sans conteste sa luminosité ainsi que sa situation (proche centre-ville, commerces, bus, plage, palais, gare..) De plus, une cave est mise ...

Discover this charming 3-room corner apartment, in a secure residence located in the heart of the prestigious city of Cannes, this bright and spacious apartment offers an ideal living environment to enjoy the charm of the Côte d'Azur. With a surface area of 69 m2, this apartment includes two spacious bedrooms, one of which has access to a large terrace, a living room with an equipped and functional kitchen. The major asset of this apartment is undoubtedly its brightness as well as its location (near the city center, shops, buses, beach, palace, train station, etc.) In addition, a cellar is ...

KW HLC

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

